

De: Comunicación y Mercadeo TEC

Enviado: jueves, 26 de junio de 2014 17:27

Asunto: Se realizó actividad de consulta sobre fortalecimiento de la Sede Regional San Carlos

**TEC** | Tecnológico  
de Costa Rica

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y MERCADEO  
Comunicado de Prensa

Proyecto de Mejoramiento Institucional TEC-Banco Mundial

## **Se realizó actividad de consulta sobre fortalecimiento de la Sede Regional San Carlos**

- Proyecto contempla la construcción de edificio de aulas y laboratorios.

Con el objetivo de cumplir con las Políticas de Salvaguarda Ambiental del Banco Mundial, el Marco de Gestión Ambiental y Social y el protocolo para la realización de la actividad de consultas para el Proyecto Mejoramiento Institucional, este martes 24 de junio se realizó en el CTEC, la presentación del proyecto “Fortalecimiento de la Sede Regional San Carlos”, ante la comunidad docente, de apoyo a la academia el estudiantado y público en general.

El proyecto consiste en dos iniciativas: la construcción de un edificio de dos plantas con aulas y laboratorios para albergar las carreras de Ingeniería en Producción Industrial, Ingeniería Electrónica y parte de la Escuela de Ciencias y Letras, así como la de un núcleo de investigación.

La construcción se realizará aledaña al actual edificio de Ciencias y Letras. Se espera que inicie en enero del próximo año.

Las presentaciones estuvieron a cargo de la Bachiller en Química, Grettel Castro, quien explicó las generalidades del Proyecto de Mejoramiento Institucional. Además, el director de la Sede, máster Edgardo Vargas, comentó el alcance del proyecto y su escogencia.

Por su parte, el Arquitecto Luis Manuel Espinoza y el Ingeniero Adrián Quesada Martínez dieron a conocer las características de la edificación y el licenciado David Benavides sobre la temática de la gestión ambiental del Proyecto.



Síguenos en      